

LOS SITIOS

Gerona - Año X - Núm. 4013 SEMANAL DE POLÍTICA Y DE LAS REGIONES Precio 70 cts.

Eisenhower tendrá oposición en su propio partido

El nombramiento del Secretario de Trabajo ha provocado un cisma

Así se interpreta la reacción de Taft ante la designación de Durkin

Nueva York, 13.—(Crónica de nuestro corresponsal, Rodrigo ROYO.) La forma en que el senador Taft ha reaccionado ante el nombramiento de Martin P. Durkin para ocupar el cargo de secretario de Trabajo, significa que la tregua política firmada por Taft y Eisenhower en su entrevista del 12 de septiembre ha sido rota y que las hostilidades entre los dos antiguos rivales se han reanudado en todos los frentes.

El presidente electo, Eisenhower, ha elegido para ministro de Trabajo a Mr. Durkin, porque se trata de un demócrata que procede de las más puras fuentes sindicales y que ha trabajado siempre con entusiasmo al presidente Truman y había votado siempre con entusiasmo a Stevenson. Con esto, Eisenhower quería equilibrar su Gabinete contrarrestando la excesiva tendencia hacia la gran industria que se revelaba en los nombramientos anteriores. Pero como le sucede a todo el que quiere abarcar demasiado, lo que aprieta por un lado se le escapa por el otro. Al tratar de atraerse a los demócratas, Eisenhower se ha indisputado con el ala más auténtica de su propio partido, recreando el drama que estuvo a punto de costarle la presidencia. Lo que no deja de ser extraño desde todos los puntos de vista es que esta situación se haya desarrollado con tanta rapidez, antes de haber pasado ni siquiera un mes desde el día de las elecciones.

La teoría de que Taft y Eisenhower habían llegado a un entendimiento sincero queda, pues, completamente revocada, demostrándose que el acuerdo aparente que habían suscrito fue apenas una maniobra destinada a ganar las elecciones presidenciales.

Refiriéndose al nombramiento de Martin P. Durkin, el senador Taft ha dicho que "es un nombramiento increíble" y que constituye "una ofensa para los millones de miembros y funcionarios de los Sindicatos que tuvieron el valor de desafiar los órdenes de los dirigentes, como mister Durkin, de que votaran por Steven-

son". Atacando el propósito que parece haber conducido esencialmente a Eisenhower a firmar este nombramiento — el de dar cabida en su Gabinete a las distintas fuerzas políticas de la nación —, Taft ha señalado que con esto se da, en efecto, beligerancia al partido derrotado, pero no deja sin recompensa y representación a los demócratas del Sur, que son los verdaderos amigos de los republicanos y los que de hecho contribuyeron con eficacia a su victoria. El senador Taft ha revelado que recomendó a Eisenhower que incluyera en su Ministerio a uno de estos demócratas del Sur — concretamente al senador Brid, de Virginia —, pero que el presidente electo no sólo lo ignoró sino que lo rechazó, sino que le ha abierto la puerta al partido contrario.

Con motivo de este incidente se sacan a relucir ahora una serie de detalles en los que se advierte que la guerra entre Taft y Eisenhower ha continuado sordamente desde la época de la Convención de Chicago y se demuestra que el presidente electo, con intención o sin ella, ha estado provocando el rompimiento con Taft desde el momento de su elección. El nuevo presidente no sólo no ha aceptado las recomendaciones del senador de Ohio para seleccionar su Gabinete, sino que se ha aconsejado de los "enemigos" más declarados de Taft y lo ha saltado por encima de una serie de reglas fáciles pero tradicionalmente reconocidas en el juego político norteamericano. Por ejemplo, el nombramiento de George H. Humphrey como secretario del Tesoro fue decidido y reclamado por Eisenhower sin haberlo consultado previamente con Taft, cuando Mr. Humphrey es natural de Ohio y es una regla de cortesía política que el senador de más jerarquía dentro del partido debe ser consultado cuando se trata de nombrar a un alto puesto a una persona de su Estado. Del mismo modo se ha procedido en el caso de mister

Durkin. Su nombramiento debía haber sido consultado con el senador Durkin — íntimo amigo de Taft — por ser de Illinois, y con el propio senador Taft por tratarse del Ministerio de Trabajo. La personalidad política de Taft se encuadra ante todo en el campo del derecho laboral y social y no se puede olvidar que el principal problema que existe aquí es el de la revisión de la Ley Taft-Hartley.

Si el presidente electo ha provocado la oposición abierta de Taft intencionalmente o si la ruptura es sólo una provocación obedeciendo a malos consejos es algo que no podremos saber con precisión. Lo que se discute ahora es si, en términos de la eficacia política, valía la pena tratar de atraerse al enemigo a cambio de perder un fuerte sector de sus propias fuerzas. Claro que las cosas se suavizarán y se llegará otra vez a crear la impresión de que Taft y Eisenhower trabajan de común acuerdo, pero en el fondo la guerra continuará y el desgo del nuevo presidente de gobernar con la colaboración de todos encontrará muchos más obstáculos de los que él creía.

Los donativos pro «CAMPAÑA de NAVIDAD» se reciben en el Gobierno Civil de la Provincia (Secretaría particular) ¿Has enviado ya el tuyo?



Refuerzos para el combate



Refuerzos del Vietnam son desembarcados en una zona del Thai, en el Norte de Indochina, para hacer frente al nuevo asalto lanzado por las fuerzas rebeldes contra las posiciones francesas

Llega a España el ministro de Educación de Costa Rica

Próximamente lo hará el de Asuntos Exteriores de Siria

Madrid, 13.—Ha llegado el ministro de Educación Nacional de Costa Rica y jefe de la delegación de su país en la UNESCO, doctor don Virgilio Chaverri, acompañado del encargado de Negocios en la capital francesa, don Francisco Mirandes.

Ha sido invitado por el Instituto de Cultura Hispánica y tiene el propósito de visitar centros de enseñanza, conocer planes de estudios y dar conferencias.—Cifra.

PROXIMA VISITA DE UN MINISTRO SIRIO

Damasco, 13.—En la segunda quincena de enero visitará España el ministro sirio de Asuntos Exteriores, Hafer Rifai. — CLEXTON, A PARIS

Barajas, 13.—En avión ha marchado esta mañana a París el almirante norteamericano Edward Clexton, acompañado de sus ayudantes.—Cifra.

Pablo Blanco «as» del topismo

Entre otras fechorías forzó la Caja del Ayuntamiento de Caldes

Por José Luis de Gerona

Hubo necesidad de probar que Pablo Blanco había sido el autor de las diversas fechorías que iban descubriéndose por inducción en sus vagas informaciones.

Actuó en Caldes de Malavella, donde se apoderó de cortes de traje en la sastrería de doña Loreto Verdaguier; en aquella población entró, con escalo, en el edificio del Ayuntamiento en el que forzó la caja fuerte en la

que, por suerte, no había caudales; sin embargo no se amilanó y se llevó los sellos de la Corporación, para hacer de ellos el «conveniente «usc» en caso necesario; también se apoderó de alguna pequeña cantidad en metálico. En el mismo Caldes sustrajo herramientas y una bicicleta de una herrería.

En Casá de la Selva, también realizó una buena visita. De la tienda de don Joaquín Riera se llevó camisas de confección, piezas de tela blanca, piezas de rayadillo y otras de Príncipe de Gales.

De una casa particular de Celrá —en el domicilio de don Pedro Casellas Brunso— sustrajo una gabardina comarcho, un aparato de radio y un cubrecabeza de cuero y guantes de motorista.

Escaló, asimismo, después de haber cotado con unas tijeras especiales que «adquirió» en una herrería vecina, varios metros de alambrada, la imprenta de don Ramón Font, de Santa Eugenia de Ter, en la que se apoderó de material tipográfico y litográfico, planchas de zinc, moldes y otros utensilios.

En Llambillas se hizo con buenos lotes de sábanas, colchones y repas usados.

(Pasa a la pág. 2)

Doña Carmen Polo visita la Exposición póstuma de Borrell

Madrid, 13. — La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco ha visitado esta tarde la exposición de obras del artista catalán recientemente fallecido Pedro Borrell, que actualmente se exhiben en el Museo de Arte Moderno, haciendo grandes elogios.

La viuda del artista, le hizo entrega de un ramo de flores. Cit.



Explosión sideral

San Francisco (California), 13.—Una explosión sideral en la constelación del Cisne ha sido registrada en el Instituto Tecnológico. Chocaron

dos enormes cuerpos de gas, lo que dió lugar a una energía de trillones de cuatrillones de kilowatts.—Efe.



DESBOBAMIENTO DEL LOIRA. — Reciente fotografía tomada en los subu-bios de Nantes, donde llegan las aguas del Loira. El único medio de comunicación lo constituían lanchas y almadrabas.

¿Dónde tanta economía? En Establecimientos Santa Lucía

Todo para la familia y el hogar

Ciudadanos 9, GERONA - San Pablo 78, FIGUERAS - Av. José Antonio 99, PALAMÓS